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1. 平成 27 年度通常総会報告 
平成 27 年 6 月 20 日（土）に今年度の総会を兜町

平和ビル 3 階 SAAJ セミナー室にて、正会員 68
名の方の出席者をいただき盛大に開催されまし

た。ご案内の第 1 号議案、第 2 号議案とも出席者

全員の賛成と議決権行使書による賛成を含め、賛

成多数にて可決されました。 
 
2. 第13期（平成27年度）第2回理事会報告 
平成27年7月1日今年度第2回理事会が開催されま

した。出席者は理事9名、監事3名、普及・啓発活

動部門の部門長及び部長3名、事務局1名計16名が

出席しました。 
 
【議決事項】 
第 1 号議案 理事会内規第 8 号一部改定の件 
旅費、交通費規定 4.宿泊費 
出張で宿泊を必要とした場合の宿泊費を現状に

沿った金額に改定する件は全員一致にて承認さ

れました。 
第 2 号議案 海外出張追認の件 
審議を進めたが申請書に不備があったため新し

く「海外出張申請書」の提出を持って追認の判

断を青木俊樹理事長に一任し結果は次回理事会

にての報告することとした。 
 

【報告事項】 
・今年度の総会の総括をしたが前向きの意見だけ

で全体としては活発でよかったとのことだった。 
・NBA（ノムラ ビジネス アカデミー）と契約

内容を精査のうえ契約調印したいとの報告があ

った。 
・資格試験委員会より事務の合理化のため、今後

の添削・資格試験にマークシート方式の導入を 
検討しているので、費用等も含めて次回理事会

に申請したいとの報告があった。 
・IFTA東京大会準備委員から進捗状況につき報告

があった。 
 
3. 協会インフォメーション 
・今年度の総会は6月20日（土）に昨年と同じ兜町平

和ビル3階日本証券アナリスト協会（SAAJ）セミ

ナー室をお借りして開催いたしました。 
内容については会員の皆様には「通常総会のご案

内」を送付申し上げておりますのでご覧いただき

たいと思います。議決権行使書を含め1031名（当

日出席者68名）のご出席があり議案は原案通り可

決されました。 
総会後の懇親会も大変盛況で会員同士の交流を広

めることが出来ました。今年参加できなかった会

員各位に置かれましては是非来年の参加をお考え

いただきますようお願いいたします。 
・総会に先立ちはマスコミ等でお馴染みの政治評論

家の有馬晴海氏に一時間講演をしていただきまし

た。現状の政治・経済状況について明快なお話が

いただけて有意義な講演でした。 
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・「通常総会のご案内」で案内の通り青木体制にな

って目標の1つであった財政再建は着実に成果を

挙げております。これも偏に会員各位のご努力の

賜物と感謝申し上げます。 
・会員証の更新時期が今年の3月末でした。ご案内は

致しましたが、未だ更新されてない方は早めの手

続きをお願いいたします。（了） 


